

## Ferienpass-Verkauf am 5. Juni vor dem Caruso



Familienbüro

Am 5. Juni, 11.30 bis 13.30 Uhr, können Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Hoch-

schulmedizin aber auch Besucher auf dem Klinikumsgelände in der Mittagspause den Dresdner Ferienpass für Ihre Kinder kaufen. Dafür ist das Familienbüro am Caruso zusammen mit der Stadt Dresden mit einem Infostand vor Ort. Der Ferienpass bietet für Dresdner Schülerinnen und Schüler von sechs bis 14 Jahren eine Fülle von Angeboten zur Freizeitgestaltung während der Ferien und bietet zahlreiche Vergünstigungen. Der Ferienpass kostet 10 Euro. Ansprechpartnerin für alle Angebote des Familienbüros ist Mandy Mattutat, Tel. -18690.

## Zweites Onkologisches Pflegesymposium

Am 20. Juni findet das zweite Onkologische Pflegesymposium am Uniklinikum Dresden statt. Die Arbeitsgruppe der onkologischen Pflege am Uniklinikum stellt die Ergebnisse ihrer Arbeit vor. Die Teilnehmer sollen ihre Expertise vertiefen, den Theorie-Praxis-Transfer verbessern sowie sich mit den Kollegen austauschen. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf den Umgang mit Angehörigen in schwierigen

Situationen und der Protonentherapie. Das Pflegesymposium findet von 8.30 bis 12 Uhr, Haus 19, statt. Anmeldung bis 18. Juni unter: Nadine Otto, -4657 oder [nadine.otto2@uniklinikum-dresden.de](mailto:nadine.otto2@uniklinikum-dresden.de)

## Neue Runde für Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“



Am 14. September gehen zum 9. Mal Hobby-sportler bei „Rudern gegen Krebs“ in Dresden an den Start.

Zusammen mit Sponsoren und Spendern fördern sie erneut therapiebegleitende Projekte für Menschen mit Krebs in der Region. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können aber nicht nur auf dem Wasser dabei sein, sondern sind auch als Besucher beim Landprogramm im Sportzentrum Blasewitz sehr willkommen. „Rudern gegen Krebs“ ist eine Initiative der Stiftung Leben mit Krebs mit Unterstützung des UKD und weiterer Partner. Informationen zur Regatta gibt es unter [www.rudern-gegen-krebs.de](http://www.rudern-gegen-krebs.de). Und am 14. Juni ist „Rudern gegen Krebs“ zusammen mit den Sportmedizinern bei der Langen Nacht der Wissenschaften im Haus 27 dabei.

**Übrigens:** Den Carus Quick gibt es jetzt auch online als E-Mail-Newsletter. Informationen dazu gibt es im Intranet.